

Meilensteine bei der Anmeldung an der GS

Für Kinder ohne besondere Bedürfnisse

Januar
& Februar

Anmeldungen für das neue Schuljahr sollten bis spätestens Ende Februar erfolgen.

Bestätigung der Anmeldung durch das Sekretariat.

Einladung zum Aufnahmegespräch durch das Sekretariat.

Aufnahmegespräche:

- Gespräch mit der Schulleitung
- Kennenlerntermin für das Kind
- falls gewünscht Termin mit dem Elternbeirat.

Mai

Elternabend für die Eltern der neuen Stufe 1:

- Vorstellung der Pädagog*innen
- Verteilen der Materialliste
- Verteilen des Schul- ABCs
- Kontakt mit dem Elternbeirat

Juli

Es werden die Einladungen zum Einschulungsgottesdienst versandt.

September

Am Freitag der ersten Schulwoche findet der Einschulungsgottesdienst statt.

Alle Erstklässer verbringen die ersten drei Tage zusammen in einer Gruppe. (Montag bis Mittwoch). Am Mittwoch wird entschieden, in welches Klassenteam (Tandem) die Erstklässler kommen. Am Ende der Woche werden die Kinder feierlich in den Tandems aufgenommen.

Wünsche zum Tandem können seitens der Eltern immer geäußert werden. Es gibt jedoch keine Garantie, ob diese Wünsche realisiert werden können.

Meilensteine bei der Anmeldung an der GS

Für Kinder mit besonderen Bedürfnissen

November	Anmeldungen für das neue Schuljahr sollten bis spätestens Ende November erfolgen.
Dezember	Kontaktaufnahme der Schule/Inklusionspädagog*innen mit den Eltern.
Januar & Februar	Um die Kinder im natürlichen Umfeld zu beobachten, findet eine Hospitation der Inklusionspädagog*innen im Kindergarten statt. Danach gibt es noch ein Elterngespräch.
Mai	Elternabend für die Eltern der neuen Stufe 1: <ul style="list-style-type: none">-Vorstellung der Pädagog*innen-Verteilen der Materialliste-Verteilen des Schul- ABCs-Kontakt mit dem Elternbeirat
Juli	Es werden die Einladungen zum Einschulungsgottesdienst versandt.
September	<p>Am Freitag der ersten Schulwoche findet der Einschulungsgottesdienst statt.</p> <p>Alle Erstklässer verbringen die ersten drei Tage zusammen in einer Gruppe. (Montag bis Mittwoch). Am Mittwoch wird entschieden, in welches Klassenteam (Tandem) die Erstklässler kommen. Am Ende der Woche werden die Kinder feierlich in den Tandems aufgenommen.</p> <p>Wünsche zum Tandem können seitens der Eltern immer geäußert werden. Es gibt jedoch keine Garantie, ob diese Wünsche realisiert werden können.</p>